

校訓「文武不岐」
高朋高等学校だより
令和6年度4月号

発行者 高朋高等学校
住所 富山市東富山寿町 1-1-39
TEL (076) 437-9940
e-mail koho@koho.ac.jp

これからのあなたへ「新たな一歩を！」

桜満開、春爛漫の4月6日（土）入学式を挙行了しました。67名の新入生を迎え、全校生196名、全教職員45名、合計241名で令和6年度をスタートしました。

建学の精神「文武不岐」の下、今年度も目指す学校像を「『活力』と『ありがとう』にあふれる学校」としました。

やはり生徒も教職員もみんな元気で生き生き（富山弁では「きときと」）していなければ、学校とは言えません。人の「生」が感じられる居場所でありたいと思っています。

また、人として「今あることが『有難い』（ありがたい）」という心をもつことはとても大切なことです。今年1月1日（元日）に経験・体感したことを忘れず、「『当たり前』と思われる日常生活」に感謝の心をもった大人に成長してほしいと願っています。

先日、こんな言葉に出会いました。

**「あなたのこれまでが、あなたを決めるのではない。
あなたのこれからが、あなたを決めるのだ。」**

本校には「新たな一歩を！」のキャッチフレーズがあります。事あるごとに生徒には「新たな一歩を！」を踏み出そうと伝えてきました。それは「今が変わるチャンス、このチャンスを生かせ！そのために一歩踏み出そう！」という思いからでした。

しかし、この言葉に出会い、チャンスを生かすだけではなく、これまでの「自分」（自身）が、今やこれからの「自分」（の性格・能力・適性等）というものを決めてしまうのではない、これからを歩んでいく「自分」（自身）が、今やこれからの「自分」（の性格・能力・適性等）を決めていく（作っていく）のだ。だから、「**これからのあなたへ 新たな一歩！**」を踏み出すことがとても大切なのだ、と気づかされました。

日々の生活の中には、常に「これからのあなた」に変わるチャンスがあります。「これからのあなたへ」向かって、「新たな一歩！」を踏み出しましょう。

「『活力』と『ありがとう』にあふれる学校」を目指して、生徒と共に教職員も「新たな一歩！」を踏み出していきます。本校の教育活動に、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今後、この学校だよりやホームページを通じて、本校の行事や生徒の活動の様子など、いろいろな情報を積極的にお知らせします。

今年1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

校長 塩 莉 裕 之

【令和6年度 入学式】

4月6日（土）午後2時から、67名の新入生を迎えて、入学式を行いました。

塩莉校長は式辞で「『一生懸命生きること』『当たり前と思っていることに感謝して生きること』を心がけて3年間の高校生活を送り、成長していただく。」と述べ、新入生を激励しました。

須田理事長の告辞に引き続き、後援会長八ツ橋様から祝辞をいただきました。新入生は皆、緊張した面持ちで真剣に話を聴いていました。



【校長 式辞】

最後に新入生を代表して、梶谷映太さん（1B）が「誓いの言葉」で「建学の精神『文武不岐』を胸に刻み、勉学にスポーツに精励し、友人や先輩方との絆を深め、心身共に成長していくことを誓います。」と述べました。



【新入生 誓いの言葉】

【別れから新たな出会いへ ～退任式・着任式・始業式】

4月6日（土）から、令和6年度がスタートし、生徒玄関では新しいクラスが掲示されました。

全校生徒が体育館に集まり、はじめに退任式を行いました。今年度は藤井副校長先生、高瀬先生、林事務官が退任され、藤井克弘副校長先生に全校でお別れしました。藤井副校長先生、そしてご都合により出席できなかった高瀬利夫先生、林佐代子さん、これまで大変お世話になりました。ありがとうございます。

着任式では、梅澤教頭先生、堀田先生、水野先生、館野スクールカウンセラーをお迎えしました。

始業式で塩荻校長が今年の目標を『『なりたい、したい』ではなく『なる・する』』と言い切ることで意志の力を高めよう』と生徒を激励しました。



【退任される藤井先生】



【着任された先生方】



【校長式辞】

【新しい仲間を迎えて ～対面式～】

4月9日（火）に、新入生と2、3年生との対面式を行い、全校生徒が初めて顔を合わせました。

2、3年生を代表して生徒会会長の小島雅偉さん（3A）が歓迎の挨拶を述べました。これを受けて、新入生代表佐藤滉大さん（1C）が返礼の挨拶をしました。今年度も、全校生徒が協力して様々な活動に取り組んでいってくれるものと期待しています。



【2、3年生歓迎の挨拶】



【新入生代表挨拶】

【創校記念式・記念講演】

4月12日は、高朋高校の創校記念日です。創校記念式では校長から、創校46年で神通学館からは63年であること、創立からの歴史、校訓、学校名、校章についての話がありました。

続いて飯山暁朗氏（人財教育家・メンタルアップコーチ）による「夢を実現する三つの法則」についての講演がありました。

脳の仕組みを利用した意識改革についてわかりやすく説明していただきました。生徒は、質疑応答や写真撮影に参加し、大いに盛り上がりました。



【創校記念式 式辞】



【飯山暁朗先生】



【真剣に聴く生徒たち】

【4月～5月の主な行事予定】

4月18日（木）	交通安全教室、生徒役員任命式	5月6日（月）	学びの基礎診断テスト（1、2年）
19日（金）	内科検診、専門委員会		後援会総会
20日（土）	春季大会開会（野球、柔道、剣道）	7日（火）	研修旅行（3年）～10日（金）
	後援会役員会	15日（水）	進路講習会
26日（金）	歯科検診（1年）、生徒総会	16日（木）	検尿（1次）①
29日（月）	昭和の日	17日（金）	体育大会結団式、検尿（1次）②
5月2日（木）	5/6の振替休業日	23日（木）	防犯教室（1年）
3日（金）	憲法記念日	25日（土）	後援会役員会
4日（土）	みどりの日	30日（木）	検尿（2次）①
5日（日）	こどもの日	31日（金）	英語検定、検尿（2次）①